
 Das Schweizer Blaskapellentreffen 2012 in Bischofszell 

Gelungener Auftakt des grossen Festes

Gegen 1000 Besucher haben am ersten Abend des Schweizer Blaskapellentreffen 
2012 den Weg nach Bischofszell gefunden. „Wir sind sehr zufrieden mit dem 
Eröffnungsabend am Freitag. Das Brassquintett Generell5 lieferte einen fulminanten 
Auftritt im grossen Festzelt ab, das während dem Auftritt schon zu über zwei Dritteln 
gefüllt war - das heisst, dass etwa 500 Besucher diesen musikalischen Leckerbissen 
genossen haben“, sagte ein sichtlich gelöster OK-Präsident René Frischknecht. „In 
den Bischofszeller Gassen herrschte bis um zwei Uhr Nachts eine ausgelassene und 
friedliche Feststimmung. In den fünf Festzelten ging es hoch zu und her.“
Trotz der ausgelassenen Stimmung brauchten die Sicherheitskräfte nie 
einzuschreiten. „Das Fest verläuft bisher absolut friedlich“, bilanziert Sicherheitschef 
Guido Peterhans. „Eine Hundepatrouille und eine Zweierpatrouille der Polizei sind 
auf dem Gelände präsent gewesen, verbrachten aber einen ruhigen Abend.“
Verbandspräsident Kurt Betschart genoss den Eröffnungsabend als Gast. „Aus Sicht 
des Verbandes werden vor allem der Samstag und Sonntag spannend sein. Dann 
finden die Wettspiele in der Bitzihalle statt. Zudem steht am Samstagabend die 
festliche Fahnenübergabe vom letzten Austragungsort Oensingen an das OK in 
Bischofszell an - sicher einer der Höhepunkte des Festes.“
Bauchef Peter Mittelholzer durfte gestern Abend viele Komplimente entgegen 
nehmen. „Viele Leute haben mir auf die Schulter geklopft und gesagt, es sei sehr 
gelungen, was wir hier in den vergangenen Tagen an Zelten, Dekoration und 
Beleuchtung aufgebaut haben. Es hat auch alles geklappt“, sagt er zufrieden. „Nur ein 
paar Kleinigkeiten, wie etwas wenig Licht in einem der Festzelte oder bei den 
Toiletten musste ich auf heute noch korrigieren.“ Bereits um 6 Uhr morgens war die 
Reinigungsequipe heute Samstagmorgen unterwegs und hat die letzten Spuren der 
ausgelassenen Feier von gestern Abend beseitigt. „Es läuft, ich bin happy darüber!“
Auch Stadtpräsident Josef Mattle, welcher gestern in Begleitung der hübschen 
Ehrendamen eine kurze Festansprache hielt, zeigt sich sehr zufrieden. „Der Auftakt 
ins Fest ist sehr gut gelungen. Mit diesem Fest machen wir beste Werbung für unsere 
Stadt. Es hat viele Gäste, die auch das Gemüt dazu haben, diese einmalige Stimmung, 
eine Kombination aus Musik und Altstadtflair, zu geniessen.

Für weitere Informationen zum Blaskapellentreffen besuchen Sie unsere Homepage:
www.blaskapellentreffen.ch

Bei Fragen kontaktieren Sie bitte Mario Testa, Medienverantwortlicher, Blaskapellen OK. 
Er wird Ihnen auch gerne die weiteren OK-Mitglieder vermitteln. 076 331 53 01


